

【特集】

## 第44回九州共立大学 「霜月祭」開催!



就職報告会で発表する内定者の学生たち。  
多くの後輩たちの前で、  
就職の面接より緊張したかも。

高校生ブレキャン隊が行く!



経済学部の女子学生たちのクラブ「来夢」。  
美女集団の企画は貸衣裳屋さん。

福岡初! 大学内で  
プロバスケットボール  
公式戦開催!



軽音楽部の迫力満点のパフォーマンス!  
そのダイナミックな音楽に圧倒されました。



霜月祭のオープニングを飾った吹奏楽部の皆さん。  
軽快な音楽で観客を楽しませてくれました。



売上げアップを目指して、集客! 集客!  
味と笑顔で完売できるようにがんばりまへす。



サークルやゼミでそれぞれ  
工夫を凝らした模擬店がいっぱい!  
とっても美味しい楽しい霜月祭でした。

これから間に合う推薦入試。  
授業料半額制度をチェック!  
これから間に合う推薦入試。  
授業料半額制度をチェック!



沖縄伝統の迫力ある踊り・沖縄エイサーを  
披露してくれた沖縄県人会の学生たち

楽しくて夢のある大学生活へ!!

第44回

# 人・人・人、数千人の人が集まり、大盛況でした。

11月1日(土)～3日(祝・月)までの期間、「和～夢の開放」をテーマに大学祭「霜月祭」が開催されました。模擬店あり、イベントあり、学生たちが企画したゲームあり、最高に盛り上がった3日間でした。他の大学祭とは一味違う企画も盛りだくさんでした。

## 九州共立大学霜月祭開催!

### 霜月祭にあのDAIGOがやって来た!



一番人気は、何といっても11月1日に開催された「DAIGOのトークショー」。メインステージに登場したときは、観客がなんと数千人。テレビでおなじみの軽快なトークを連発。観客の心を「ういっしょ」とつかみ、観客のテンションも最高潮でした。他にも沖縄県人会による沖縄の伝統芸能の迫力ある踊りエイサーも大人気でした。



### ライジング福岡公式戦開催!

11月1日(土)と2日(日)には、九州共立大学の福原学園記念館で、プロバスケットボールリーグの公式戦「ライジング福岡vs滋賀レイクスターズ」も行われました。九州共立大学経済学部スポーツビジネスコースの学生たちが、PR用ポスターの制作から当日の運営サポートまで行い、スポーツイベントの最前線を体験しました。大学祭の中で、プロバスケットボールの公式戦が開催されたのは、福岡でも初めてのことでした。



ライジング福岡は田代義山本着世さんをはじめとしたスポーツビジネスコースの学生たち



ライジング福岡の理顕スタッフの指示を受けるながら、できれば行動。なれないとも勉強です。留がんばりました。

### 第5回ビジネスプランコンテスト開催!

11月3日(祝・月)には、九州共立大学深井館にて、ビジネスプランコンテストが行われました。これは、将来起業家を志す学生を対象に、新規性のあるビジネスアイデアを募集し、ビジネスプランの発表の場を提供したもので。

今回は第5回目となり、審査員を通過した10名が、本戦で審査員を前に各15分ずつプレゼンと質疑応答を行いました。大学祭当日の開催ということもあり、多くの学生や一般の方も聞き入る中、熱のこもった学生らしいユニークなアイデアのビジネスプランが披露されました。「新規性」、「創造性」、「実現性」、「計画性」、「収益性」、「成長性」等の観点から審査が行われ、審査の結果上位3名が入賞となり、12月に行われる「東京ベンチャーリー留学」参加のための旅費と参加費が与えられました。今後は、入賞したプランをさらに煮詰め、「九州ニュービジネス協議会」が主催する12月の「大学発ベンチャービジネスプランコンテスト」での優勝を目指していくことになります。



今年は、1年の女子学生が2名本戦まで残りました。「ファッション」「バックパック」の女子学生らしい題をテーマにユニークなアイデアが披露されました。仮面は楽しましたが、将棋が楽しかったです。



### 優勝者のメッセージ

中学や高校をはじめ社会人などのクラブのチームにオリジナルの応援歌を制作する事業、「ユアソング制作委員会」をビジネスプランとして提案した大西さんが見事優勝しました。



大西宏明さん  
(福原学園3年)  
福岡県立山田(現・森脇組合)高校出身

私は、共育者で来ていたアリーナの百草原の石垣群との出会いと、義理路代にセイバー部で活動したある高校が毎年夏を競いて下校ペーパーを上げたりなどをしていました。そこで、それを参考に、どうぞいいたいと、自分のビジネスプランに詰めました。このプランがビジネスとして成り立つか商売が成るか調査を行い、実際にあると確信しました。このビジネスの実現性は、課題を乗り越え、将来、音楽セッションの仕事において、人前に立って、音楽を表現するこ

とに精通してからこのビジネスを実現することを考えています。

今回ビジネスプランとして提案された様々なテーマ  
医療機器販売サービス・ファシジョン開拓・高齢者の高齢化・ペットのレンタル・留学生支援ビジネス・高齢者への構造改修と老健施設担当事業・スポーツチームの応援歌作曲委託・高齢女性をより楽しくする农産品店・新商品告知フレーバーパーク・自分で価格を決める古道具屋

常に、どんなときでも、  
より広い視野を持ち、柔軟な思考を保とう!



色々な企業の中でも、  
会社社員は非常に参考になります。

### 九州共立大学 名物先生・名物ゼミをチェック!

単なる財務分析、戦略分析にとどまらず、  
対象企業の文化や成功・失敗の歴史などを  
考慮した総合的な研究スタンスを心がけています。

最近、「クセレントカントニーニー論」の著者失敗から  
の学習～」という論文を書きました。論文の主旨は、  
超優良企業は、「いかに成功するか」よりも「いかに  
失敗するか」を考え、またその失敗からいかに学  
ぶか」を重視するところです。成功より「失敗を  
大事にする」というのは、一見奇異に感じられるかもし  
れませんが、そこには「失敗を恐れず挑戦」のよう、  
たとえ戻りになったとしても挑戦の結果としての  
失敗は、必ず後の大きな「成長の糧」となりうるとい  
うメッセージが隠されています。

高校生の皆さん、成功より  
失敗を大切にしよう

失敗を恐れず、何事にも貪欲にチャレンジして  
ください。失敗することは若者の特徴です。く  
れぐれも簡単に成功しよ  
うとは思わないでください。短期間に楽に成  
功をおさめようとする人には「幸運の女神」  
が微笑みません。

**石坂 康祐**先生 経済学部 准教授

担当科目：経営戦略論、経営組織論、企業論、演習I、II、III

明治大学大学院経営学研究科経営  
学専攻修士課程修了。研究課題は、①経営現象のシステム論的考察、②企業経営における“戦略的失敗”的論理の探求

プロフィール

### 向山 貞仁 先生 スポーツ学部 教授

担当科目：保健体育科教育法I・II、学校体育論、  
スポーツ教育概論、スポーツ実践論、  
人間基礎演習Ⅳ

東京教育大学体育学部体育学科卒業。  
兵庫教育大学大学院学校教育研究  
科教職領域教育攻(生活・健康  
系コース修了)、鹿児島体育大学助教  
授を経て、2007年4月より現職。  
サッカー部部長。

実践的な体育・スポーツ指導者の  
養成を目指しています。

学校の先生など体育・スポーツの指導者を目指す学生の育成を目標とした授業を中心に行っております。ゼミでは、学生が先生役となり業界を進める形式の授業なども行い、実際に指導者になったときに直面する問題などを指揮・改善・指導力などを指導する指導者育成を行っています。学生たちも自慢から、人前で話し、内容を理解させる訓練をすることで、コミュニケーション能力も向上していきます。スポーツ学部では、実技だけでなく、このような能力を学ぶことができます。

指導者を目指す高校生諸君!  
色々な面からスポーツ科学を学びましょう。

将来、体育・スポーツの指導者になりたいと思っている高校生の皆さんぜひ、一緒に九州共立大学スポーツ学部で学びましょう。より実践的な指導者になるための多彩なカリキュラムが揃っていますので、自分の中に秘めた潜在能力を引き出すことができます。皆さんのお力を待っています。



とっても貴重な先生なので、僕は今までの時間ばかりいましたが、僕はいままで、オーバーな感じになりました。実はワーキングで困っていました。

コミュニケーションから新しい発見が生まれます。

report

# 高校生プレキャン隊が行く! 大学祭体験見学&レポート

プレキャン隊第6弾は第44回九州共立大学「霜月祭」をご紹介!11/1(土)~11/3(月・祝)にかけて行われた本イベントの初日に私たち高校生プレキャン隊が潜入レポートしちゃいます☆



## 大学祭実行委員会をチェック!

### 大学祭の立役者

### 実行委員にインタビュー!

企画立案からパンフレット作り、そして当日の総合案内や司会まで、その全てを手掛ける大学祭実行委員会の皆さん。自ら実行委員を志願した学生さんに当日の模様や大学祭準備の苦労などをうかがってみました。



インタビューに応じてくれた上田徹哉さん  
(経済学部2年/山口県立西市高校出身)

初日のゲスト・DAIGOさんについては、どういった経緯でご出演が決定されたのですか?

「大学祭実行委員会の中にも色々担当部署があるのですが、出演交渉に関する実行委員が直接DAIGOさんの事務所にオファーして、それが通って実現できました。(出演が決まって)最初はすごく驚きましたね」



本日のゲストはDAIGOさん!待ち遠しいのでみんなで「ういっしゅ」ポーズ(笑)

得来の夢は、情報教諭です。  
そのためには教職課程をとつており、  
これからスキル向上のために  
基本情報技術者試験の勉強を  
始めようと思っています。

池田 祐衣さん

経済学部3年/PC部所属(福岡県・自由ヶ丘高校出身)

九州共立大学に入学して一番良かったことは何ですか?  
学びだけではなく、これから社会人になるための見習が広がったことです。  
入学する前と後では、考え方にも大きな変化が生まれました。

今、どのようなことを学んでいますか?

経済・経営関係を中心に学んでいます。最近はマルチメディア論という3DCGコースで、中学生の頃から独学で作成していく、特に毎年の卒業作品では、実力が伸びていて大学だと思います。

大学生活の日々や授業がないときはどのように過ごしていますか?  
映画館でアルバイトをしていました。販売・放送・宣伝POP作成など幅広い業務内容なので大変ですがやりがいがあります。興味でしている2DCGコースは、中学生の頃から独学で作成していく、特に毎年の卒業作品では、実力が伸びていて大学だと思います。

これから入学てくる後輩たちへ一言。

どの大学どの学部に入るかは、最終的には自分で決めることが大切です。そのため、よく友達と一緒に迷ったりして迷ったりしています。九州共立大学の場合は、すごい実績を持っている教授・講師の方が多く、さらに学生との距離が近いので講義後困ったことなどでも親身になって指導していただけます。積極性があれば実力が伸びていて大学だと思います。

学園祭では、同じ教職を取っている仲間とホットドッグの模擬店を出しました。お客様が美味しいと喜んで食べて貰っていたのが嬉しかったです。



池田さんの「とある」一日  
自宅から徒歩で20分かけて通学します。  
空いている時間は講義の課題を作成したり、友達と遊びに行ったりしています。

映画館のアルバイトだけでなく、実は大学の情報処理研究センターでも働いています。また、通3号はサークルに行っています。

## 模擬店をピックアップ!

### てげおいしい地鶏が食べられる 模擬店・宮崎県人会!!

熊本・宮崎・鹿児島・沖縄、山口の県人会の模擬店を見発見!その中でもあの東国原知事も大絶賛!?の宮崎県地鶏を販売している宮崎県人会に突撃しちゃいました☆



いい匂いに  
つられちゃいました(笑)

### 宮崎県人会スタッフに直撃!

なぜ、宮崎県産の模擬店を出そうと思ったんですか?

「私たちのは宮崎県人会というサークルで、当然スタッフ全員、宮崎県人なんですよ(笑)」

模擬店を出した理由は、サークルのPRと宮崎の名産を福岡の人にもっと知ってもらいたいという気持ちから始めたものです。

仕入れはどうしているんですか?

「宮崎県の専門店から産地直送で新鮮なものを仕入れています。宮崎県人の舌もならせると、味は抜群です」

産地直送美味しいそうですね(笑)販売や仕入れの方法を大学では学んだんですね?

「具体的にどうこう学ぶ、というよりも授業で学んでることが流れや販売に役立つことをつなぐあります。仕入れの価格交渉や売場設定、販売管理などその一環です」

販売を担当してみての感想は?

「最初すごく忙しくて大変だったけど、やりがいがあって楽しめました。リピーターの方も大勢いて会話を弾むことも多かったです」



インタビューに応えてくれた中西翔太  
さん(写真左より)と宮崎県人会の伊藤清彦さん(右)/宮崎



### おいしい食べ物が勢揃い

### 模擬店・教職サークル!!

橋本康介さん(経済学部3年)  
模擬店ではフランクリント、炭火焼、ホットドックなど、各種品揃えが充実しています。

「そこが売りです(笑)。教職サークル自体は100人を超える団体なので、今日は3組に別れて販売しています。ちなみに自分はフランクリントと炭火焼を担当しています。」

大学祭の準備で苦労された部分は?

「準備自体は全部手作りだったので金銭的には苦労しませんでした。でも炭火を割るのは苦労しましたね(笑)」

教職サークルでは普段どんな活動をされていますか?

「私は今3年次で来年度は教育実習です。それに向けて、模擬授業や授業に対するスローガンなどを作っています」

九州共立大学の学生生活を活かして得来などんことをしたいですか?

「教員を目指して頑張っているので、とにかく教員免許を早くとりたいと思っています」

最後に今、進学で悩んでいる高校生にアドバイスをお願いします!

「九州共立大学は、学生の自主性を活かして色々取り組みができるのでオススメです。大学に入ってからは、「わかるか、やらないか?」の違いで本当に大きな差が生まれます。まずは自分が何をしたいのか慎重にゆっくり考えてみましょう。キャンパスで皆さんを待っています!」



未来の先生たちがいるよ!

## センパイの声

経済学部で学ぶ池田さんとスポーツ学部で学ぶ江藤さんの登場です。

得来の夢は、情報教諭です。  
そのためには教職課程をとつており、  
これからスキル向上のために  
基本情報技術者試験の勉強を  
始めようと思っています。

得来の夢は、スポーツ関係の  
仕事に就くことです。

江藤 千尋さん

スポーツ学部1年 女子バレーボール部 所属  
(福岡県立北九州高校出身)

九州共立大学に入学して一番良かったことは何ですか?

いろいろな人と出会えたということです。県内外色々なところから来ている人がたくさんいて、今までにない新しい出会いがありました。生涯学習など大学などでのはの勉強もでき、大学生活を楽しんでいます。

所属する女子バレーボール部の魅力は?

女子バレーボール部はみんな元気いっぱいいて明るく、楽しさです。厳しい練習を重ね、九州リーグ1部上位を目指して頑張っています!

大学生活の日々はどう過ごしていますか?

友達とカラオケに行ったり、買い物に行ったり、のんびりしたりしています。バレーボール部の友達と一緒に遊びに行くことが多いです。自転車でトシキボーラーにもよく行きます!

これから入学してくる後輩たちへ一言。

失敗を恐れずに目標に向かっていろいろな事に挑戦して頑張ってください。頑張れば、きっと結果がついてきます。



「きむ」の詞にハマっています!



あなたもぜひいってみよう

池田さんの「とある」一日  
自宅から徒歩で20分かけて通学します。  
空いている時間は講義の課題を作成したり、友達と一緒に遊びに行ったりしています。

江藤さんの「とある」一日  
朝ごはんはしっかり食べます。  
お昼はいつも学食でバレー部のみんなと一緒に食べています。

目標達成に向けて毎日頑張ってます。  
寮のみんなと楽しくやってます。  
料理づくりにもハマってます!



